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          Данная работа посвящена исследованию проблемы многомерной бедности в России и разработке рекомендаций по борьбе с ней. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Проанализировать существующие подходы к определению бедности; 2. Раскрыть сущность концепции многомерной бедности и инклюзивного развития; 3. Проанализировать существующие подходы к измерению бедности  4. Проанализировать существующие методы оценки уровня инклюзивного развития; 5. Оценить реальный уровень бедности на территории России; 6. Оценить уровень инклюзивного развития на базе индекса инклюзивного развития России; 7. Разработать рекомендации по повышению инклюзивности России и снижению уровня бедности. В работе обоснован новый подход к измерению уровня бедности на основе пересчета порога абсолютной и относительной бедности, который отвечает современным реалиям. На базе авторского подхода был пересчитан порог бедности, отражающий реальный масштаб проблемы бедности в России, который в дальнейшем был использован при оценке уровня инклюзивного развития России с помощью индекса инклюзивного развития, рассчитанного с помощью нечетко-множественного подхода. Для выявленных в исследовании многомерной бедности проблем были разработаны рекомендации по борьбе с многомерной бедностью в России, частью которых является система сбалансированных показателей инклюзивного развития, предложенной автором для внедрения в национальные стратегии и проекты для повышения эффективности борьбы с многомерной бедностью.
        

        
          This work is devoted to the study of the problem of multidimensional poverty in Russia and the development of recommendations for combating it. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Analyze the existing approaches to the definition of poverty; 2. To reveal the essence of the concept of multidimensional poverty and inclusive development; 3. Analyze existing approaches to measuring poverty; 4. Analyze the existing methods for assessing the level of inclusive development; 5. Assess the real level of poverty in Russia; 6. Assess the level of inclusive development of Russia based on the index of inclusive development; 7. Develop recommendations for increasing the inclusiveness of Russia and reducing poverty. The paper substantiates a new approach to measuring the level of poverty based on recalculating the threshold of absolute and relative poverty, which meets modern realities. On the basis of the author's approach, the poverty threshold was recalculated, reflecting the real scale of the problem of poverty in Russia, which was later used to assess the level of inclusive development in Russia using the index of inclusive development, calculated using a fuzzy-multiple approach. For the problems identified in the study of multidimensional poverty, recommendations were developed for combating multidimensional poverty in Russia, part of which is the system of balanced indicators of inclusive development proposed by the author for implementation in national strategies and projects to improve the effectiveness of combating multidimensional poverty.
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